

前略

以前、清水先生の無料相談から治療までお世話になりました。鈴木と申します。その節はありがとうございました。一言御礼をと思ひ筆を執りました。

私はこの数年、歯の事で悩んでおりました。

かかりつけのお医者さんやインプラント専門の所にも相談しましたが、納得のいくものでもありませんでした。

良くない歯は抜いてインプラントにするか、針金が見えるあまり噛めない入歯にするかでした。

金額にすると数百万円から、保険の一万くらいとの事
です。あまりに極端なので、もともと自分にあつた治療があるのではとパソコンで調べたところ、浜松のオペラデジタルさんに行きつきました。とりあえず無料相談で話を聞いて

くれるならと、軽い気持ちで伺ったところ、院長先生が
かなりの時間をかけて「丁寧」にお話しを聞いて下さ
いました。そこで、最新の入れ歯なら見た目も気にせず
問題なく噛める可能性のある事がわかりました。
費用もインフラント一本分で他の所で聞いた
約十分の一位と……。入れ歯の治療も早い分と
進化していることにおどろきました。

今は、先生に入れて頂いた新しい入れ歯も快適で
あんなに悩んでいたのが嘘の様です。

スタッフの比白さんもとても親切で楽しく、通う事が
できました。

先生にこの事を書いてもらえたら同じ様に悩んで
いる人の参考になりましょ!!と言われましたので
書かせて頂いた次第です。

新しい医院を訪ねるのは、勇気がいると思いますが、
治療ではなく相談だけでも受けられる様所か
あそ私には本当に良かったと思えました。

これからは、自分が入れ歯になろしまった原因がわかつた
ので、残った歯とこの入れ歯とを上手に付き合ろ
いきたいと思ひます。

清水先生、スタッフの皆様、今後とも
よろしくお願ひ致します。

草々